
神为何拣选利未人在会幕中做祭司？

神为什么在以色列当中建立会幕、圣殿，也选出祭司和利未人——非做祭司

事工不可呢？

这个要明白！为什么外邦人是没有，以色列是把十分之一归给上帝——叫他

们做祭司的工作！虽然今天的经文，是都讲到怎么样供应祭司工作时候，他们所

需要的，这样的内容。但是在这个里面，我们是必定要思考到，为什么上帝这样

安排？为什么以色列是必定需要祭司呢？

各位的答案是什么？

1）祭司事工给以色列人带来什么益处

各位，祭司带给你的好处是什么？祭司带给你的益处是什么？整本圣经的真

理继续不断的强调罪恶和善义的事、也死亡和生命的事、咒诅跟祝福的事，《利

未记》也是，《申命记》也是，特别在最后的结论——是咒诅跟祝福了。然后，

也有讲到疾病跟健壮的事、贫穷跟丰富的事、被捆锁和得自由的事。所以，我们

需要祭司！所以我们需要献祭了，所以需要献流血的祭了，所以需要我们分别为

圣——得赦免，得洁净，完全脱离罪，脱离死亡，脱离咒诅，脱离疾病，脱离贫

穷，脱离被捆绑……。我们是能够自由的以坦然来到上帝施恩的宝座前，地上的

会幕——圣所、至圣所……天上是最至高之处，最中央之处，神施恩的宝座了。

所以，祭司的功能是非常重要的！

我再问一次，各位要思想的是——为上帝要用这样薪水的安排，需要……为

什么要安排这么麻烦的事？祭司是需要吗？

整个以色列的历史告诉我们，祭司什么时候软弱——整个以色列是什么时候

软弱的。祭司所做的献祭——代祷，祝福、天天举手祝福，教导，审判的事，软

弱的时候，整个以色列就腐坏掉了，代表性的是《士师记》12 次反复的失败，

最后，上帝强调的是什么？——强调的是利未人！

这个时代的牧师传道，如果在哪一个教会薪水更多、给你福利更多，跑来跑

去的话——这个叫雇佣的仆人、雇佣的传道人。这样的人，上帝不会借着他们的

生命、他们的信息、他们的见证，显出上帝的能力的。上帝能力显出来的是神的

工人、神的仆人，真的是自己作祭司事工的一个重要性。我真的是天天 24 个小

时祷告——传福音、牧养、祝福、保护、造就、教导为中心生活，会影响我们每

位弟兄姐妹的永远的生命，他们的灵命，他们的灵性，他们认识上帝的程度。甚

至他们的家庭，他们的儿女后代的未来，是跟牧师传道领受的信息，也给他们的

安慰、劝勉和教导，造就……需要的时候，照着上帝的指责或责备有关系的。

2）为何神的圣民需要祭司？



为什么圣民必须需要祭司？我们是需要祭司呢？因为亚当犯罪跌倒的结果，

整个灵界的情况，天上的光景也都改变过来了。空中掌权者率领、带领千千万万

的堕落的天使天军，就是鬼神、邪灵、恶魔、魔鬼，掌管这个世界的，败坏人心

的。极其败坏的，比万物都败坏的，就是人的心了。我们以前也都是一样，现在

我们流泪天天祷告的，我们的儿女、我们的家人，都是有这样的光景了。

所以，咒诅临到这个世界了。神说：“你吃的日子必定死！”死、罪、咒诅……

因你的缘故，你的地也受咒诅了，你的产业也受咒诅了，你后裔的产业也受咒诅

了。这样的事情——已经临到这个世界了。

我们的上帝是用耶稣基督——大祭司耶稣基督的宝血来拯救了祂的圣民，然

后把他们归给祂自己，然后用祭司职分来保护他们的。

各位要看重教会的祭坛！如果教会的祭坛不能保护你、不能医治你、不能责

备你、不能恩膏你、不能祝福你的话，你离开那个祭坛！我告诉你，你早点离开

那个祭坛！所以，那个祭坛要叫你听到主的声音，让你得到主的心肠，主的哭声

也听到，主喜乐的安慰你也得着。

3）谁是今天的祭司？

所以，在这里我们思考一下，地上的祭司——亚伦的后裔是怎么一回事？我

们今日做君尊的祭司是怎么一回事？我们先要认识一切大祭司，祭司们的本身，

就是谁？——我们主耶稣基督了。

程序上是这样——我们主耶稣基督，原来亚当夏娃跌倒的同时，祂是为他们

哀求、代祷……祂是天上的大祭司了。那透过亚伯、塞特、以诺，挪亚、亚伯拉

罕、以撒、以色列……显现出来了。到了以色列的后裔变成 200 万、一个大民族、

一个团契的时候，借着《出埃及记》《利未记》《民数记》《申命记》很细密的教

导他们——为什么需要祭司？

你为什么需要祭司？你的家庭为什么需要祭司？祭司——举手祝福，保护你

们的家庭的，你们的家庭有这个功效吗？你的家庭真的需要这个吗？

所以，天上的大祭司，永远的大祭司，耶稣基督——祂先是在亚伯拉罕时代，

有麦基洗德很奇妙的一个人物，亚伯拉罕跟联合军得胜回来的时候，让他知道那

个得胜是上帝叫他得胜的。麦基洗德——耶路撒冷王，祂是平安王。祂拿着什么？

一手拿着葡萄酒，一手拿着饼！其实是我们主耶稣基督了，你们要吃我的肉、喝

我的血——免咒诅、免罪债、免死亡。祝福亚伯拉罕的时候，亚伯拉罕把十分之

一，我再讲一次，其实是十分之十都宣告“神是给我这一切福气的”。亚伯拉罕

这样信仰告白之后，在《创世记》第 15 章，上帝说：“亚伯拉罕，亚伯拉罕，我

是你的赏赐，你的盾牌！”

各位，祭司麦基洗德——其实是上帝用人子的样子显现，用血、用祂的身体



——来祝福亚伯拉罕的事。各位和我也在那里了。

我们读经啊要理解，我们的上帝是没有时间——没有过去、现在、未来的。

乃是超时空的，把每个人的生命，带进到那个经文的处境里面了——这样的认识

才对的。

我们今日在基督里面的，我们就是亚伯拉罕的后裔，我们就是承受亚伯拉罕

的产业的了《加 3:29》。

《罗马书》也讲到，因信称义的时候，第 4章讲到亚伯拉罕的信，《加拉太

书》也讲到亚伯拉罕跟撒拉的信！——信是圣灵来的！所以，上帝不会说谎。上

帝借着圣灵给我们感动时，很多人反对的时候，我们是阿们！这个必定是照着上

帝所定的时间表，丰盛荣耀的会成就出来的。

然后，我们主耶稣基督——在以色列人当中设立了亚伦，《希伯来书》是讲

天上永存的大祭司耶稣基督的事！所以，《希伯来书》的重点和脉络，各位要清

楚。

我们有认识这位耶稣基督，祂是从死里复活之后，祂 40 天之久……他要讲

说祂要建立的神的国度。然后，升天了，差派圣灵，借着圣灵一样——与我们信

祂、信圣灵运行在他生命里面的那些人，来一同作王、一同作祭司、一同献祭的

了，我们身上有这样的明证了。

我们主耶稣基督现在与我们同在！我们是住在祂里面，祂也住在我们里面的。

祂的真理——在我们里面，祂的教训——在我们里面，祂的应许——在我们里面

了，祂将来必定要成就的事——在我们里面了，祂给我们的圣灵——在我们里面

了，祂的指教——在我们里面了，祂的感动——在我们里面了，祂的印记——在

我们生命里面了。所以，这句话的意思不是一个口号——乃是真实的：我们是看

到了这个证据，我们是与耶稣基督一同作王、一同作祭司、一同献祭的！
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